



学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

# 三つ柏

令和4年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和4年5月20日 NO7

## 交通安全教室実施

19日に交通安全協会の方と仙北署の交通課の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。はじめの会では、交通ルールを守るだけでなく、周囲に十分注意すること、また、自転車の点検で、「ぶたはしゃべる（ブレーキ、タイヤ、反射材《ライト》、車体、ベル）」に気をつけることなど、話がありました。その後は、学校周辺にコースを設定し、自転車体験と歩き方体験の二つに分かれて行いました。どちらのコースもルールを守って真剣に取り組んでいました。

交通課の方からは、歩きの人たちに対して、「とてもしっかりできていました。道路を渡るときに下を見ず、顔を上げて確認するとなおよいです。」と話がありました。また、「自転車の乗り方もとても上手です。」と褒めていただきました。私からは、以前の学校で自転車で車にはねられた生徒がヘルメットをしっかりとかぶっていたので助かった時の話をしました。事故を未然に防ぐことを第一に、何かの時に身を守るようにしっかりと備えてほしいと思います。



## クラブ活動がスタート

17日に今年度最初のクラブ活動が行われ、各クラブで今年度の活動計画等を立てました。

どのクラブの話し合いでも、それぞれのアイデアを積極的に出し合い、どのようなことに取り組んでいくかをしっかりと話し合っていました。この後の活動がとても楽しみです。



昨年度の卒業生が制作してくれた看板を設置しました



熊が小学校付近に出没しました  
引き続きご注意ください

